Informe Ecoescuelas mes de noviembre de 2015

En el mes de noviembre se llevaron a cabo las siguientes actividades:

CEIP Ariñez:

Diseño de un cómic para ilustrar el problema de la contaminación marina.

Dibujando los personajes del cómic "ecologista"



Haciendo el guión de la historia del cómic



Los pequeños trabajan el cómic con plastilina



Uno de los personajes del cómic, hecho en plastilina



Los niños /as de Ariñez han estado trabajando en el guión de un cómic "ecológico", dividido en 12 escenas, muy original y divertido:

- 1) Godofredo es un surfista y dominguero profesional que está pasando un domingo en la playa de las Canteras.
- 2) Mientras tanto en el espacio interestelar Max, un alienígena, se encuentra mirando la tierra con curiosidad.
- 3) En ese momento Godofredo se bebe un zumo y tira el brick a la playa (el brick pone cara triste).
- 4) Max lo observa y busca en su Tablet lo que ocurre cuando se tira basura al mar.
- 5) Al verlo, decide bajar a la Tierra.

- 6) Sin pensarlo apunta con su pistola de plasma a Godofredo y le convierte en tortuga marina.
- 7) Godofredo se encuentra de repente en el mar y convertido en tortuga. Mira a su alrededor y comprende por qué no debe tirar basura.
- 8) Sale del mar arrepentido
- 9) Habla con Max a través del traductor de google: Tortugo- alienígena y le promete que nunca más va a volver a tirar basura.
- 10) Max le vuelve a convertir en persona
- 11) Pasa el tiempo y Godofredo se convierte en un político más famoso que Obama, presidente de EEUU y ecologista.
- 12) Mientras tanto Max con su pistola de plasma pone una fábrica de convertidores de "cochinos" en tortugas marinas y en sus ratos libres es ganadero.

Dibujo "retrato" para los niños/as de Veneguera.

Dibujando la escuela y al profe para enseñárselo a los niños de Veneguera



Retrato del profe de Ariñez



Los pequeños de Ariñez han dibujado a su profe y al resto de compañeros para enseñárselo a los niños de Veneguera con los que se cartean.

CEO Tejeda:

Suelta de pardelas en el Faro de Sardina









Sonia, del periódico ambiental del CEO Tejeda aprovechó para entrevistar al Pascual Calabuig

Elaboración de la parte ambiental y cultural del periódico del CEO Tejeda:



Redactando la noticia



Sonia, se encarga de preguntar a sus compañeros sobre la experiencia soltando pardelas



Ya iza resume la información general de la ficha de las pardelas

CEIP Cuermeja:

Inspección de contenedores de reciclaje y reparto de materiales.



El grupo de 3º y 4º de primaria, nueva patrulla verde del colegio



Los niños/as de 1º y 2º de primaria recibieron un premio a sus esfuerzos por usar el contenedor de reciclaje adecuadamente

Limpieza y labores de huerto. Plantación de hortícolas.









Desde 3º hasta 6º de Primaria salieron a limpiar y replantar el huerto tras el periodo estival.

Preparación y programa para la TV La Aldea "Día Internacional de la televisión"









El alumnado del CEIP preparó el programa de T.V. La Aldea para contar su experiencia con la televisión autonómica cuando el curso pasado fueron al colegio para grabar un reportaje con motivo del proyecto ECOESCUELAS.

CEIP La Cardonera:

Diseño de entrevista a Pilar Pérez y Pascual Calabuig en la radio La Ladera.







Los niños/as de educación especial del CEIP La Cardonera, durante varios días prepararon las preguntas que iban a hacer a Pascual Calabuig y Pilar Pérez.

"En antena" en Radio La Ladera





Pintando las fichas de las pardelas y las tortugas tras la suelta de pardelas en la playa de La Aldea





CEO Tunte:

Intercambio epistolar con CEIP Tasarte.





Creación del Comité Ambiental con 5°-6° de Primaria.





Mediante un mensaje "cifrado" en código morse los niños/as de 5° y 6° de primaria descubrieron cuál era su misión como patrulla verde del colegio.

Actividad "Creación de Conciencia" como parte del I Rallye de Sostenibilidad con el alumnado de la asignatura de "Ciudadanía".





Los chicos/as de 3º de la ESO han estado preparando una serie de presentaciones en PowerPoint acerca de los problemas medioambientales globales con el fin de poderlas proyectar y exponer al resto del alumnado del colegio.

CEIP La Ladera:

Campaña de concienciación con la limpieza de La Aldea: creación de un dibujo y un slogan.









Previamente a realizar los dibujos y pensar el slogan, se hizo una presentación y debate con imágenes proporcionadas por el ayuntamiento de La Aldea para la sensibilización medioambiental sobre la contaminación ambiental en La Aldea.

CEIP Artenara:

Elaboración de la Eco auditoría del hogar y consejos medioambientales.







Los chicos y chicas más grandes de Artenara hicieron una Eco auditoría del Hogar y los pequeños dibujaron recomendaciones medioambientales para ahorrar agua y energía, además de reciclar.

Visionado de fotografías aportadas por los niños/as para el proyecto "Cuando la vida era en blanco y negro"





IES La Aldea:

Diseño de prototipos para el "recipiente reciclador inventado"

Con objeto de estimular la creatividad y sensibilizar hacia la limpieza del municipio de La Aldea.







Con mucha creatividad los alumnos/as del ciclo de Agraria del IES La Aldea hicieron sus diseños del prototipo.

Campaña de concienciación con la limpieza de La Aldea: creación de un dibujo y un slogan.

Presentación y debate con imágenes proporcionadas por el ayuntamiento de La Aldea para la sensibilización medioambiental sobre la contaminación ambiental en La Aldea.

Se impartieron un total de 7 presentaciones —debate en 7 grupos de primero y segundo de la ESO. (Sin fotos).

CEO Mogán: Creación de Comité periodístico. (Sin fotos)

CEIP Tasarte:

Participación en el concurso de dibujo y slogan para la campaña de limpieza de la Aldea.





Presentación y debate con imágenes proporcionadas por el ayuntamiento de La Aldea para la sensibilización medioambiental sobre la contaminación ambiental en La Aldea.

Los niños/as de Tasarte también contribuyeron con coloridos diseños a hacer un prototipo de "aparato reciclador".







Lucía Capote Raya



Los niños y niñas de Tasarte leen con mucho interés las cartas de los niños y niñas de Tunte.

CEIP Virgen del Carmen:

Campaña de concienciación con la limpieza de La Aldea: creación de un dibujo y un slogan.





Presentación y debate con imágenes proporcionadas por el ayuntamiento de La Aldea para la sensibilización medioambiental sobre la contaminación ambiental en La Aldea.



Otros trabajos realizados:

- Gestión de transportes para la salida del CEO Tejeda a la suelta de pardelas en el faro de Sardina.
- Recogida en el Eco parque de materiales y reparto de dichos materiales.
- Gestión con T.V. La Aldea para la grabación del programa de T.V. con los alumnos/as del CEIP Cuermeja.
- Presentación PowerPoint para la campaña de concienciación para la limpieza en La Aldea.
- Adaptación de la Eco auditoría del hogar al alumnado de Primaria.
- Comunicación y gestión de visitas a los centros escolares.